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2023-2024 年度 第 2000 回例会 

宇都宮南ロータリークラブ会報 
会長：若林博純 幹事：嶋田辰雄 広報委員会リーダー：笠原正人 

例会場及び例会日：ホテルニューイタヤ≪水曜 12：30≫ 

事務所：宇都宮市大通り 2-4-6 ホテルニューイタヤ内 

TEL：028-635-5511（ホテルニューイタヤ） 
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    司 会               坂本 昭一 会場監督（S.A.A） 

 

§ 国歌斉唱「君が代」  § ロータリーソング「奉仕の理想」   

                 

    ビジター紹介            齋藤 芳哲 親睦・家族委員長 

   

   § 三井福次郎 様（第 2550地区ガバナー・佐野 RC） 

   § 上野裕之 様（第 2550地区第 3グループ Bガバナー補佐・宇都宮陽東 RC） 

   § 藤橋岩夫 様・蛭川寿彦 様（随行者・佐野 RC） 

 

    会長挨拶                若林 博純 会長 

    

     皆さんこんにちは。本日は、ガバナー公式訪問日でございます。 

三井ガバナー、上野ガバナー補佐、お越しいただきありがとうございます。三井ガバナー訪問日に我

が宇都宮南ロータリークラブは、2000回というメモリアルを迎えました。万歳三唱で祝いたいと思いま

す。これからも永遠に続きますよう、次年度会長市原副会長に音頭をとっていただきます。宇都宮南ロ

ータリークラブ 2000 回、バンザイ！バンザイ！バンザイ！ありがとうございます。我がロータリーク

ラブは、日夜楽しいロータリー活動と多方面にわたり、積極的に奉仕活動をしております。その実態を

検証して頂き、良いアドバイスを頂きたいと思います。本日のお食事のご飯は、23年度栃木県産コシヒ

カリの新米を塩むすびにして提供させて頂くことにいたしました。どうぞ皆さまご賞味下さい。又本日

例会終了後に、三井ガバナーとのディスカッションがございます。委員長はじめ多くの皆様の参加をよ

ろしくお願いいたします。 

 

    花束贈呈                若林 博純 会長 

    

三井福次郎ガバナーと上野裕之ガバナー補佐 

お誕生月おめでとうございます。 

 

 

9 月 第 3 例会          

2023 年 9 月 13 日(水)       会員数 56 名 出席 32 名 

名 
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     幹事報告                嶋田 辰雄 幹事 

 

§ 例会終了後、オープンディスカッションを 1時間程予定しております。多数の参加よろしくお願いし 

ます。 

§ 11月 11～12日の地区大会の案内が来ていますので回覧します。 

§ ガバナー事務所より、先日皆様に協力していただいた 7月の秋田豪雨災害の支援金の報告がありまし 

た。41のロータリークラブと、5ローターアクトより送金いただき 合計で￥1,450,000になりまし 

た。感謝申し上げます。とのことです。 

§ ガバナー事務所より、次年度地区委員の推薦のお願いが、来ております。新しく地区委員になって意欲 

的に活動していただける方、または、推薦したい方が、いましたら連絡をよろしくお願いします。 

§ 笠原会員情報です。先日の塩田会員のグループラインの通り新宇都宮リハビリテーション病院に転院 

されました。東今泉 2丁目元コジマ電気があった場所です。面会の許可が出ない状況だそうです。 

けがの具合は、順調な回復のようで、10月初旬～中旬の退院予定、すぐ例会に出席します。とのこと 

です。 

 

    スマイルボックス委員会報告      竹田 佳生 委員 

 

§上野裕之様 第 2550地区第 3グループ Bガバナー補佐・宇都宮陽東 RC 

         本日、三井ガバナー公式訪問です。よろしくお願いします。 

§若林博純会長  三井福次郎ガバナー、上野裕之ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。 

§市原久典副会長 三井福次郎ガバナー、本日はよろしくお願い致します。 

§黒崎丈博副幹事 三井福次郎ガバナー様、本日はよろしくお願い致します。 

§村上芳弘会員  今日は三井福次郎ガバナーの公式訪問、ありがとうございます。ご指導よろしくお願

いします。 

§若月章男会員  第 2550 地区ガバナー三井福次郎様、ようこそいらっしゃいました。本日はご指導よ

ろしくお願い致します。 

§仲田俊夫会員  三井福次郎ガバナー今日はご指導よろしくお願いします。 

§塩田 潔会員  今日は三井福次郎ガバナーよろしくお願いします。また、若林会長のご厚意で新米お

にぎりを楽しみにしています。よろしくお願いします。 

以下同様文のため会員名のみ掲載 

§平沢照隆会員・坂本昭一会員・関 享一会員・田中正夫会員・中野智之会員・藤島 拓会員 

 酒澤伸二会員・北山ますみ会員・澤村彬男会員・齋藤芳哲会員・高橋健一会員・小松和美会員 

 大島久美子会員・菊地よし子会員 

§鈴木秀明会員  三井福次郎ガバナー本日はよろしくお願い致します。家内の誕生日に素敵なお花、あ

りがとうございます。 

§五十畑嘉会員  先週の例会で、誕生祝をいただきありがとうございました。ささやかですがスマイル

でお返しさせていただきます。 

§竹田佳生会員  三井福次郎ガバナー本日はよろしくお願い致します。配偶者誕生日のお花ありがとう

ございました。 

    多くの会員の皆様にご協力戴きありがとうございました  26 名 金額  49,000 円                                                                                                   
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    ガバナーアドレス 

    

    第 2550 地区 三井福次郎ガバナー 

 

    規定審議会重要事項のお話がございました。 

 

    炉辺会議 

    『12時 30分～13時 30分 例会にて』 

・三井ガバナーは南 RC例会第 1回、第 2,000回例会に参加して頂いている 

・今回の第 2,000回の南 RC例会参加と、チャーターメンバーの笠原会員に会えることを、楽しみにさ

れていた。 

ガバナーより伝えたいこと 

・3年に 1回 RI規定審議会が開催されるロータリアンがもつ権利があり、南 RCも意見等があれば出し

て欲しい。RI第 2,550地区には規定審議する委員会が無いため、ガバナーが意見を提出し地区大会

で可決されれば、RIに提出できる。 

過去の意見 

    ・ローターアクトの年齢の引き上げ（宇都宮 RCの意見）→否決 

    ・出席について、出席率は参加した人数での計算ではどうか免除会員の係数による計算はやめた方が

良いのでは（宇都宮 RCの意見）→当時否決されたが、他の地区でも審議され可決された 

    ・会員 1業種 1人は、やめた方が良いのでは 

・RI理事選出の話 

     ロータリーの友 9月号 P35の掲載、理事会報告記載 

     第 1A 北海道、東北（岩手、宮城）、栃木がエリア 

    ＊理事を選出する委員を各地区で 1名選出→地区大会で承認されれば委員任期 2年→RIに届ける 

     委員候補にはパストガバナー 

・三井ガバナーより 是非南 RCからガバナーを出して欲しい 

『13時 30分～14時 30分 オープンディスカッション』 

ガバナーより 

・幹事へのお願い 

     現況報告書の定款が古いので、訂正して欲しい 

・現況報告書の会員情報について 

     会員の個人情報を守るため、外部への漏洩はやめて欲しい 

     会社名、会員名だけにして連絡先、住所、生年月日の記載は見直したらどうか 

・ポリオデー10/16から 10/29 地区初めての試み 

     メディアも手配されているので、ロータリーをＰＲして知名度を上げて欲しい 

① 高久会員 スペシャルオリンピックスについて 

    ・南ＲＣがメインになり、全国組織で支援している。 

    ・スポーツ等を通して活動している 

    ・２００人アスリートがいる（バスケ、卓球、陸上、水泳等） 

    ・過去の世界大会 ベルギー大会、ドバイ大会では栃木県の選手が金メダル 
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    ・大会開催、道具、等の費用が大変なため、支援を少しでも多くお願したい 

    ・他のＲＣにも活動を広めて欲しい 

ガバナー 

    ・地区に広がるように検討する 

    ・2月の財団の講習会に参加して補助金申請について学んで欲しい 

    ・卓話にロータリー財団委員長を呼んで相談して欲しい 

     ・支援等も、他の RCと共同で活動すれば 1人 1人の負担が軽減されると思うので、相談してみてはど

うか 

① 仲田会員 ガバナー賞について 

    ・過去にガバナー賞を申請した書類を確認して欲しい 

ガバナー 

    ・ガバナー事務所を確認する 

② 村上会員 職業奉仕について 

    ・ロータリーの基本はクラブにあり、多くの奉仕に区別されている中で職業奉仕とは何か？ サービ

ス？ 

    ・社会貢献と考える 

ガバナー 

    ・高崎 RCの田中様の考えについて 

     職業奉仕とは、第 1条件として職業人社会貢献と考える 

③ 長谷川会員 補助金について 

・グローバル補助金、地区補助金について教えて欲しい 

ガバナー 

    ・グローバル補助金は海外 

    ・地区補助金は国内 

     ・財団奨学生に対しての補助金が多いため、人数を制限して地区補助金を確保したい。 

       ・現在の地区補助金申請件数はまだ不明 
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    プログラム     

 

 

日付 時間 プログラム 例会場 

第 2002 回 

10 月 4 日(水) 
12：30～13：30 

招待卓話：佐藤勝宏 氏 

元宇都宮高校 校長 
ホテルニューイタヤ 

第 2003 回 

10 月 11 日(水) 
12：30～13：30 

招待卓話：田島良久 氏 

地区米山記念奨学会委員会 

委員長 

ホテルニューイタヤ 

第 2004 回 

10 月 18 日(水) 
12：30～13：30 

新入会員卓話：今野貴弘会員 

足利銀行江曽島支店 支店長 
ホテルニューイタヤ 

第 2005 回 

10 月 25 日(水) 
12：30～13：30 

招待卓話：鈴木健夫 氏 

(株)ヘイコーパック 

代表取締役社長 

ホテルニューイタヤ 

 

出席報告   小松 和美 委員 

 

     会員数   56 名   

出席数   32 名    

欠席数    24 名    

   

 

例会予定  

9 月 20 日(水)  

振替休会（9 月 2・3 日移動例会） 

第 2001 回  9 月 27 日(水) 

新入会員卓話：鈴木和夫会員 

スタッフサービス代表取締役 


